

Editorial

***Más que médicos, serán celosos guardianes
de lo más preciado del ser humano;
apóstoles creadores de un mundo más humano.***

Fidel Castro Ruz

Al iniciar su publicación la revista Panorama. Cuba y Salud, como Órgano Oficial del Proyecto Escuela Latinoamericana de Medicina, contrae un gran compromiso. Reflejar la vida de una institución que tiene como misión formar médicos de elevado nivel científico-técnico, procedentes de más de 26 naciones, en los que predomine la ética médica y el humanismo, con los conceptos de solidaridad humana, el internacionalismo y la integración, se convierte en un verdadero reto editorial.

El propósito de la revista, nos obliga a cubrir un amplio espectro de intereses, al estar dirigida a instituciones científicas, académicas, de salud y de carácter estatal y político. Deberá satisfacer los intereses de alumnos, egresados, familiares y de todas aquellas personas de Iberoamérica y de otros países que monitorean el desarrollo de esta experiencia única en el mundo.

Nos proponemos entregar a los lectores cuatrimestralmente un conjunto de trabajos relacionados con el quehacer científico-técnico, docente-educativo, y reflejar la atmósfera organizativa cultural y social en que se forman los estudiantes.

Para lograr nuestros empeños, contamos con la colaboración de consagrados especialistas, investigadores y profesores, tanto de la escuela como de otras instituciones académicas y científicas del país y del Ministerio de Salud Pública.

Con nuestra presentación, albergamos la esperanza de que recibiremos de usted los comentarios y sugerencias que contribuyan a obtener resultados cualitativamente superiores.

Consejo Editorial